

# Jefa de Estado visita caja pagadora de aporte familiar permanente de marzo

28 MAR 2014



**La Mandataria destacó las características de esta iniciativa, que busca enfrentar las desigualdades, para lograr un país mejor para todos.**

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por las ministras de Trabajo, Javiera Blanco; de Desarrollo Social; María Fernanda Villegas; el Subsecretario de Previsión Social, Marcos Barraza; y el Director del Instituto de Previsión Social, Patricio Coronado, llegó esta mañana a la sucursal de la Caja de Compensación Los Héroes, para interiorizarse del pago del aporte familiar permanente de marzo.

En la ocasión, la Mandataria conversó con las personas que cobran su beneficio, explicándoles cuál es el sentido de esta política pública y destacando que el bono será reajustado de acuerdo al IPC cada año.

“Hoy es nuestro 17º día de Gobierno, y ya estamos pagando un beneficio que le hace tan bien a tantas familias. Eso es algo de lo cual todos podemos estar muy contentos”, indicó la Presidenta, agregando que “con esto, estamos cumpliendo con un compromiso, pero lo más importante de todo, es que estamos poniendo las necesidades de las personas como una prioridad y ese es un sello de este

Gobierno”.

Asimismo, dijo que “nosotros no queremos que los apoyos a las personas que más lo necesitan dependan de criterios políticos del momento, no queremos que cada año la gente viva la incertidumbre si va a poder contar con un aporte del Estado para apoyarlo en poder vivir de mejor manera o no. Creemos que un beneficio social tiene que ser estable, para que las personas puedan contar con él y sepan a qué van a destinar ese dinero”.

El aporte familiar permanente de marzo, es la primera de las 50 medidas de los 100 primeros días del Gobierno, que se concreta exitosamente. Y beneficiará a más de un millón y 600 mil familias en todo el territorio nacional, contando con 213 sucursales de pago en las ciudades y mil 500 puntos en el área rural.

La Jefa de Estado expresó que “queremos que nuestros compatriotas sepan que su Gobierno está trabajando en ésta y en otras iniciativas que nos permiten enfrentar las desigualdades, y que esto que hemos dicho siempre, que queremos vivir en un Chile mejor, pero en un Chile mejor para todos”.

Políticas Sociales

ETIQUETAS :

#Pobreza y